
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION 

DE CONSEIL MUNICIPAL DU 22 JUILLET 2024 

 

 

Délibération N° 23-2024 : Renouvellement à la convention d’urbanisme  

 

Mme le Maire donne lecture de la proposition de renouvellement à la convention entre 

l’ATDA et la commune de Vieure pour l’instruction des autorisations et actes relatif à 

l’occupation du sol. 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal : 

- approuve à l’unanimité des membres présents cette proposition, 

- autorise, Mme le Maire à la signer. 

-  
Pour     8 

Contre     0 

Abstention     0 

 

Délibération N° 24-2024 : demande de participation financière 

 

Mme le Maire informe le Conseil Municipal que lors de la location de la salle polyvalente le 

week-end du 22 et 23 juin 2024, le four est resté allumé jusqu’au lundi. 

Mme le Maire suggère de demander une participation financière pour le surplus de 

consommation d’électricité. 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal : 

- approuve cette proposition,  

- décide de demander une participation financière de 50 €. 

 

Pour     7 

Contre     0 

Abstention     1 

 

Délibération N° 25-2024 : Devis chaudière de la salle polyvalente  

 

Mme le Maire présente au Conseil Municipal le devis de l’entreprise MARTIN qui s’élève à  

7 417.02 € TTC puis le devis de l’entreprise ROCHE qui s’élève à 3 982.32 € TTC et à  

4 778.78 € TTC avec l’option désembouage du réseau chauffage. 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal : 

- approuve à l’unanimité des membres présents le devis de l’entreprise MARTIN, 

- autorise, Mme le Maire à le signer. 

 

Pour     8 

Contre     0 

Abstention     0 



 

DECISION MODIFICATIVE NO 2 

 Objet : Frais ligne de trésorerie 

FONCTIONNEMENT 

Dépenses Recettes 

Article (Chap.) Opération Montant Article (Chap.) - Opération Montant 

60632 (011) : Fournitures de petit 

équipement 
-2 ooo,oo   

627 (011) : Services bancaires et assimilés 2 ooo,oo   

 0,00   

Total Dépenses 0,00 Total Recettes  

 

Pour     8 

Contre     0 

Abstention     0 
 

 

Questions diverses : - courrier reçu concernant la mise en place du Compte Financier Unique 

au 1er janvier 2025, 

                                   - courrier reçu concernant une demande d’aide départementale : Fond de 

Solidarité Logement et dispositif : un accompagnement rénové des bénéficiaires du RSA, 

                                    - courrier reçu concernant l’arrêt du dispositif d’unité mobile : 

Programme Optisoins, 

                                    - information sur l’avancée des travaux concernant l’accueil de loisirs 

périscolaire, 

                                    - initiative Sensibilis’haie proposée par la Fédération des Chasseurs de 

l’Allier pour une participation avec l’école. 
 


